

COMISIÓN DE REGLAMENTO DEFINE REGLAS MÍNIMAS PARA EL FUNCIONAMIENTO DE CONVENCIÓN

[LEER MÁS](#)


En su última sesión, la instancia encabezada por Amaya Alvez y Daniel Bravo, definió los lineamientos básicos para el funcionamiento del órgano Constituyente. En nueve artículos se delimitaron temas como las sesiones, citación a las sesiones, quórum, el uso de la palabra, mecanismos de votación, audiencias públicas y subcomisiones; cronograma de trabajo y coordinación.

EL ROL DE LA PRENSA EN EL PROCESO CONSTITUYENTE

El pasado viernes, 23 de julio, durante la sesión de la Comisión de Reglamento se volvió a instaurar el debate sobre el ingreso de la prensa en el exCongreso Nacional. Esta idea fue impulsada, en los primeros días de la Convención, por integrantes de Vamos por Chile para "cumplir con los principios fundamentales del Estado de transparencia, acceso a la información pública y publicidad consagrados en nuestra legislación".

[LEER MÁS](#)

LÍMITE PARA CANTIDAD DE ABSTENCIONES EN CONVENCIÓN CONSTITUCIONAL

Gran debate generó el pasado viernes, 23 de julio, por la propuesta de un grupo de constituyentes para fijar una cantidad máxima de abstenciones que puede tener cada persona en las votaciones. Uno de los principales objetivos, es evitar entorpecer cada deliberación por falta de quórum.

[LEER MÁS](#)

SUBSECRETARIO DE SEGPRES PIDE A CONVENCIÓN CONSTITUCIONAL HACER MÁS EFICIENTES LOS GASTOS

[LEER MÁS](#)

Máximo Pavez afirmó que no se pueden dar ingresos al órgano constituyente, antes de que tengan un reglamento para su funcionamiento, donde haya una comisión externa que coordine con Segpres todo lo que tenga que ver con recursos.

Sigue la sesión en vivo de
la Convención
Constitucional

[Ver aquí](#)
